



Gut angekommen!

publié le 14/10/2019

Nous sommes arrivés vers 8h à la Liebigschule, la LIO comme on dit ici. Après un bon petit déjeuner, nos jeunes Français ont retrouvé leurs correspondants et sont partis en cours avec eux à 9h35. On se retrouve maintenant à 13h pour récupérer les valises et partir chacun de son côté. Tout le monde est un peu fatigué mais a le sourire !

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.